

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 2. November 2022

Rheingau Ampelmännchen (CDU)

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden an der Kreuzung Hauptstraße/ Maaraustraße die Ampelmännchen durch Rheingauer Ampelmännchen, wie sie auch im Walluf vorkommen zu ersetzen.



Begründung:
Ggf. mündlich

Ergänzungsantrag der FWG-Fraktion:

Weiterer Standort: Hochheimer Straße / Ecke Siebenmorgenweg

Beschluss Nr. 0160

1. Ergänzungsantrag der FWG-Fraktion angenommen.
2. Antrag der CDU-Fraktion mit der Ergänzung der FWG-Fraktion beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.

Lauer
Ortsvorsteher